



# Pastikan Libur Lebaran Aman dan Lancar



Kota Jogja Siap Sambut Pemudik dan Wisatawan

**JOGJA** - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menjamin kelancaran dan keamanan selama masa libur Lebaran mendatang. Selain itu, Kota Jogja siap menyambut kedatangan para pemudik dan wisatawan.

Kesiapan itu dilakukan dengan gelaran Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat (Ketupat Progo) 2024 di Balai Kota Jogja, kemarin (3/4). Pemkot Jogja bersinergi dengan Polresta Jogja dan Kodim 0734 selama pengamanan libur Lebaran mendatang. "Kami telah berkoordinasi dengan untuk mengupayakan kelancaran momen libur Lebaran di Kota Jogja," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo selepas apel.

Apel tersebut selain diikuti jajaran Polresta Jogja, Kodim 0734 Jogja, juga Dinas Perhubungan Kota Jogja dan Satpol PP Kota Jogja. Selain itu Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) juga ikut serta dalam barisan apel.

Beberapa sektor yang berkaitan dengan kelancaran mudik lebaran

juga telah dilakukan pengoordinasian. Di antaranya perhubungan, kebencanaan, pariwisata, dan kesehatan. Ini untuk memastikan keamanan dan kelancaran baik itu saat arus mudik, maupun arus balik sepanjang libur Lebaran selama 13 hari mulai 4 sampai 16 April 2024.

Selain itu, mengantisipasi lonjakan arus mudik, sekitaran jalan Malioboro telah dilakukan simulasi rekayasa lalu lintas. Selain itu, penerapan car free night di Malioboro juga menjadi upaya mengantisipasi kepadatan kendaraan. "Intinya akan kami lakukan mengantisipasi untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas," jelasnya.

Kapolresta Jogjakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma menambahkan, 560 personel akan diturunkan. Pengadaan pos terpadu di sejumlah titik juga telah dilakukan untuk pengamanan dan penjagaan. Pos terpadu ada di Pos Teteg Malioboro, Tugu, Titik Nol KM, serta Gembira Loka. **(oso/din/fj)**

**JALUR PADAT:** Kepadatan lalu lintas di kawasan tugu selamat datang Kota Jogja, Jalan Magelang, Tegalrejo, Jogja, Senin (1/4). Untuk mengurai kepadatan saat mudik Lebaran sejumlah kamera analitik akan dipasang di sejumlah titik rawan kemacetan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005